

PELITA

DANREM 062/TN KOLODEL INF NURUL YAKIN BESERTA STAF MELAKSANAKAN KUNJUNGAN SILATURAHMI KE POLRES TASIKMALAYA KOTA

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.PELITA.WEB.ID

Jan 9, 2025 - 15:32



POLRES TASIKMALAYA KOTA – Danrem 062/Tarumanagara (TN), Kolonel Inf Nurul Yakin, didampingi Kasipers KOREM 062/TN Letkol inf Candra Surendra , Kasiter KOREM 062/TN Letkol inf Komarudin, Pasiter KOREM 062/TN Mayor inf Wilde, dan Dandim 0612 Tasikmalaya Letkol Arm Yan Octa rombenanta s.sos, melaksanakan kunjungan silaturahmi ke Polres Tasikmalaya Kota KAMIS (09/01/2025) siang.

Kunjungan ini berlangsung dalam suasana penuh keakraban dan sinergi antar institusi, yang bertujuan mempererat kerja sama antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tasikmalaya kota.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, S.H., S.I K., M.H, menyambut hangat kehadiran Kolonel Inf Nurul Yakin dan rombongan di Mapolres. Dalam pertemuan tersebut, keduanya saling berdiskusi terkait strategi peningkatan keamanan di wilayah hukum Polres Tasikmalaya Kota, termasuk kolaborasi dalam berbagai kegiatan masyarakat."ujar kapolres AKBP Joko Sulistiono

"Kami sangat mengapresiasi kunjungan silaturahmi ini. Sinergi TNI dan Polri sangat penting untuk menciptakan kondisi yang aman dan kondusif, khususnya di wilayah Tasikmalaya," tambah Kapolres Tasikmalaya Kota.

Danrem 062/TN Kolonel Inf Nurul Yakin juga menyampaikan harapan agar sinergi yang telah terjalin baik ini terus ditingkatkan. "Kami selalu mendukung Polri dalam tugas-tugasnya. Dengan semangat kebersamaan, kami siap membantu menjaga keamanan dan melayani masyarakat," ungkapny DANREM 062/TN KOLONEL INF NURUL YAKIN

Kunjungan ini diakhiri dengan pemberian cinderamata dan sesi foto bersama sebagai simbol kebersamaan antara kedua institusi.

Diharapkan, sinergi yang semakin erat antara TNI dan Polri dapat memberikan manfaat besar bagi masyarakat Tasikmalaya, khususnya dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai."Tutup DANREM 062/TN KOLONEL INF NURUL YAKIN"